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بيان بالمؤتمرات العلمية الخاصة باعضاء هيئة التدريس بالقسم  
1- أ.د./ محمد محمد زكى حمادة
2- شارك فى فعاليات المؤتمر العلمى الأول لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها والذى عُقد بمدينتى بنى سويف والفيوم ( 2 – 3 سبتمبر 2000م)
3- شارك ببحث ألقاه فى المؤتمر العربى العلمى الخامس والعشرون للطب البيطرى (6 – 9 مايو 2001م)
4- شارك ببحث ألقاه فى المؤتمر العلمى السادس لكلية الطب البيطرى جامعة الزقازيق (7 – 9 سبتمبر 2002م) المنعقد بمدينة الغردقة 
 (A physiological approach to study the effect of Bisphenol-A on reproductive organs and sperm evaluation, Some hormonal profile and RAPD-PCR of DNA of male rats )
شارك فى أعمال وفاعليات الندوة العلمية الرابعة عن الطب البيطرى فى خدمة المجتمع (أمراض الدواجن) والتى عُقدت فى كلية الطب البيطرى جامعة المنصورة (30 / 3 / 2002م)
5- شارك فى فعاليات المؤتمر العلمى لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها والذى عُقد بمدينة بورسعيد ( 6 – 9 سبتمبر 2003م)
6- اختارته جمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها لإلقاء محاضرات عامة فى الندوات العلمية التى أقميت فى جامعة قناة السويس (2003) ، وكانت عناوين المحاضرات على النحو التالى :
a. سباقات الهجن بين التراث والعالمية
b. Role of insulin and IGF-1 in prenatal life of animals
c. Recent and Advanced clinical uses of Fish and vegetable oils emulsions : Their role in Animal and human public health
d. Role of leptin in reproduction
e. Role of prolactin in male reproduction. 



2- أ.د./ دعاء محمود الالفى قيراط
1- The 137th Conference of Japanese Society of Veterinary Science in Tokyo,
    Japan (3-6th April, 2004).
2- The X International Symposium on Ruminant Physiology in Copenhagen,
    Denmark (August 30th - Sept. 4th, 2004).
3- The 140th Conference of Japanese Society of Veterinary Science in     Kagoshima, Japan (29th Sept. - 1st Oct., 2005).
4- The 83th Annual Meeting of the Physiological Society of Japan in Maebashi,
    Japan (28- 30th March 2006).
5- The 142th Conference of Japanese Society of Veterinary Science that held in
    Yamaguchi, Japan (21 -24th Sept., 2006).
6- The 144th Conference of Japanese Society of Veterinary Science that held in
Ebetsu, Hokkaido, Japan (2nd- 4th Sept., 2007).
7- The Conference of Animal Nutrition and Metabolism that held in Mito, Japan
     on 28th March, 2008.
8- The first Egypt-Japan International Symposium of Science and Technology
    that held in Tokyo, Japan (8 - 10th June, 2008).
9- The 146th Conference of Japanese Society of Veterinary Science that held in
    Miyazaki, Japan (24- 26th Sept., 2008).
10- The ninth annual scientific conference of society of physiological sciences and their applications that held in Hurgada, Egypt (23-26th Nov, 2011).
11- The eighth International Scientific Conference of Mansoura Veterinary
    medicine that held in Sharm el-Sheikh, Egypt (6-8th Sept, 2014)










[bookmark: _GoBack]3- أ.د./ حسين أحمد حشمت
· المؤتمر الدولى للرياضة للجميع أنطاليا – تركيا5نوفمبر 2009 -8 نوفمبر 2009
· المؤتمر السنوى للجمعية المصرية للكيمياء الحيوية والبيولوجيا الجزئية القاهرة – دار ضيافة جامعة عين شمس 19 ابريل 2007 -20 ابريل 2007
· المؤتمر : 24 ICPAEFR النشاط البدنى وأبحاث اللياقة بولندا – روكلاو 9  سبتمبر 2006- 11 سبتمبر 2006
· مؤتمر الأفكار الحديثة فى علوم الرياضة ليتوانيا – كونس 5 أكتوبر 2006- 6 أكتوبر 2006
· المؤتمر العالمى للباثولوجيا والمعامل الطبية اسطنبول – تركيا 26 مايو 2005- 30 مايو 2005
· مؤتمر عين شمس للجينات الجزئية جامعة عين شمس 13 فبراير 1999- 18 فبراير 1999
· المؤتمر الدولى التاسع عشر للكليات الاوروبية للعلوم الرياضية   المنعقد فى الفترة من 2-5  يوليو 2014 بامستردام – هولندا تحت عنوان :
 The physiological Responses to T30 front-crawl trial
· القاء محاضرة فى الغردقة عن تكامل الخلايا الجذعية و الجينات فى المجال الرياضى فى مؤتمر جامعة جنوب الوادى المنعقد فى 27-30 سبتمبر2014 .
· إلقاء محاضرة بعنوان دور جينات الأداء لخيول السباق في الفترة من 23-26 نوفمبر 2011 في مدينة الغردقة محافظة البحر الأحمر
· إلقاء محاضرة في موضوع التنشيط الجيني والخلوي الجزعى فى المجال الرياضى بين الابداع والتطبيق في الفترة من 6-8 مايو 2012 في جامعة الموصل
· إلقاء محاضرة في الغردقة عن تكامل الخلايا الجذعية و الجينات فى المجال الرياضى فى مؤتمر جامعة جنوب الوادى المنعقد فى 27-30 سبتمبر2014










4- أ.د./ عادل عبد التواب البدرى
· المؤتمر العلمي الثالث للتكاثر البشري مارس 1981‏ ألمانيا الغربية 1 /3 /1981
· المؤتمر العلمي السنوي لكلية الطب البشري جامعة الإسكندرية 1 /5 /1981
· المؤتمر العلمي الأوروبي السابع للخصوبة والمنعقد في في سبتمبر 1984‏ مونت كارلو1 /9 /1984
· المؤتمر العلمي الأول لكلية الطب البيطري – نوفمبر 1984‏جامعة أسيوط  1 /11/1984
· المؤتمر العلمي الأول للعلوم التطبيقية مارس 1985‏ المنعقد في جامعة الزقازيق 1 /3 /1985
· المؤتمر العلمي الثالث عشر للكيمياء الحيوية في أغسطس 1985 امستردام هولندا 1 /8 /1985
· المؤتمر العلمي الثامن عشر للعلوم البيطرية المنعقد في القاهرة 1 /3 /1987
· المؤتمر العلمي التاسع عشر للعلوم البيطريةمارس 1989‏ القاهرة 1 /3 /1989
· المؤتمر العلمي العشرون للعلوم البيطرية مارس 1991 القاهرة 1 /3 /1991
· المؤتمر المصري الألماني للعلوم الطبية البيطرية 1991 المنعقد في الزقازيق 1 /1 /1991
· اللقاء السابع عشر للجمعية السعودية لعلوم الحياة جامعه الملك سعود بالقصيم1 /1 /1996
· ‏اللقاء التامن عشر للجمعية السعودية لعلوم الحياة الهيئة الملكية لينبغ والجبيل ينبغ 1 /1 /1998
· المؤتمر العلمي الأول لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها المنعقد في بور سيعد 1 /8 /2003
· المؤتمر العلمي الثاني لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها 2004 ‏المنعقد في العريش 1 /8 /2004
· المؤتمر العلمي الثالث لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها 2005 المنعقد في راس سدر 1 /8 /2005
· المؤتمر العلمي الرابع لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها 2006 المنعقد في القاهرة 1 /8 /2006
· المؤتمر العلمي الخامس لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها المنعقد في راس البر 1 /8 /2007
· المؤتمر العلمي السادس لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها 2008المنعقد في طابا 1 /11/2008
· المؤتمر العلمي السادس لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها 2009 المنعقد في الزعفرانه  1 /11/2009
· المؤتمر العلمي 23 لجمعية الناسليات الحيوانية – يناير2014 – الغردقة
· إلقاء محاضرة بعنوان (The hidden secrets in the eye) فى الفترة من 14-17 نوفمبر 2012
· إلقاء محاضرة علمية بعنوان :- 
Enigma of obesity في 23-26 نوفمبر 2011 في الغردقة – محافظة البحر الأحمر

· إلقاء محاضرة علمية بعنوان physiological overview of obesity يوم الأحد الموافق 21/10/2012 بقسم الفسيولوجيا – كلية الطب البيطري – جامعة الزقازيق







5- أ.د./ يسرى محمد رضوان
· Conference of sports for all Cairo 3/1/1984
· Conference of Assiut Vet. Med.Assiut- Egypt Assuit 1 /1 /1984
     National conference on physiological sciences Cairo 3 /1 /1984 -4  /1 /1984
· First international conference of applied science. Zagazig University 3 /1 /1985-4 /1 /1985
· The fifth world congress on human reproduction. Athens, Greece 9 /1 /1985
· The first scientific and physical conference Yarmoke University. Jordan 1 /1 /1988
· The first annual congress of the Egyptian society for animal reproduction and fertility in cooperation with faculty of Vet. Med. Alex. Univ. Edfina.1 /1 /1989
· Second congress of life sciences Borada, Kaseem, Saudia Arabia 1 /1 /1990
· Fourth scientific veterinary medical conference, "The veterinary medicine and development at the 21th century" Hurghada- A.R. Egypt 1 /1 /1998
· The first veterinary medical conference faculty of veterinary medicine Beni Sweef. Cairo Univ. Egypt. 1 /1 /2000
· Sixth scientific veterinary medical conference "The role of veterinary medicine in the development and updating in diagnosis and treatment" Hurghada. A. R. Egypt.1 /1 /2002
· Seventh scientific veterinary medical conference " The role of Vet. Med. In the development of animal wealth and public health protection". Sharm El-Sheikh   1 /1 /2004
· First scientific conference of the society of physiological sciences and their applications. Port said.1 /1 /2003
· Second scientific conference of the society of physiological sciences and their applications. Areesh. Egypt.1 /1 /2004
· International symposium on plastination. Zagazig.1 /1 /2006
· The fifth scientific conference of the society of physiological sciences and their applications in cooperation with Fac.of vet. Med. Mansora university (under a title of Environment and Physiological response of human and animals)-
           Mansora, Egypt.1 /1 /2007
· الطب البيطرى وتحديات العصر الأقصر1/1/2010






6- أ.د./ وفاء السيد محمد
· المؤتمر العلمي الرابع لجمعية التكاثر والخصوبة في القاهرة 1 /1 /1992
· المؤتمر الحادي والعشرين للجمعية المصرية للعلوم الطبية ‏البيطرية القاهرة 10/4 /1993
· المؤتمر العلمي الخامس لجمعية التكاثر والخصوبة في الحيوان القاهرة 1 /1 /1993
· المؤتمر الثاني للعلوم الطبية البيطرية والذي قامت بتنظيمه كلية ‏الطب البيطري – جامعة الزقازيق 1 /1 /1994
· المؤتمر العلمي السابع للجمعية المصرية للخصوبة والتكاثر والذي ‏نظمته كلية الطب البيطري – جامعة الزقازيق 1 /1 /1995
· المؤتمر العلمي الأول لبحوث الطب البيطري والذي نظمته جامعة ‏الإسكندرية 1 /1 /1995
· المؤتمر العلمي الثامن لجمعية التكاثر والخصوبة في الحيوان القاهرة 1 /1 /1996
· المؤتمر الدولي السادس للجمعية المصرية الألمانية لجمعية علم ‏الحيوان – والذي عقد في كلية العلوم – جامعة القاهرة 1 /1 /1996
· ‏ المؤتمر العلمي الثالث للعلوم الطبية البيطرية – والذي عقد بكلية ‏الطب البيطري – جامعة الزقازيق 1 /1 /1996
· المؤتمر العلمي الأول للفسيولوجيا الإكلينيكية – والذي عقد في ‏كلية الطب – جامعة الزقازيق 1 /1 /1996
· المؤتمر العلمي التاسع للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة في ‏الحيوان.‏ القاهرة 1 /1 /1997
· المؤتمر العلمي الأول لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها والذي ‏عُقد بمدينتي بني سويف والفيوم 1 /1 /2000
· المؤتمر العلمي العاشر لكلية الطب البيطري – جامعة الزقازيق ‏والذي عقد في مدينة الأقصر 1 /1 /2010









7- أ.د./ منى محمد عبد الهادى
· مؤتمر علم الحيوان الرابع جامعة المنصورة
· المؤتمر الأول للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة
· مؤتمر الطب البيطرى التاسع عشر للجمعية الطبية البيطرية ‏المصرية
· المؤتمر الثانى للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة
· المؤتمر الثالث للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة
· مؤتمر الطب البيطرى العشرون للجمعية الطبية البيطرية ‏المصرية
· المؤتمر المصرى الألمانى الأول كلية الطب البيطرى-جامعة ‏الزقازيق
· مؤتمر الطب البيطرى الحادى والعشرون للجمعية الطبية ‏البيطرية المصرية
· مؤتمر الطب البيطرى الثانى لجامعة الزقازيق ‏
· المؤتمرالسادس للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة
· المؤتمر العلمى الأول بكلية الطب البيطرى جامعة الأسكندرية
· مؤتمر الطب البيطرى الثالث لجامعة الزقازيق ‏
· المؤتمرالعاشر للجمعية المصرية للتكاثر والخصوبة
· مؤتمر الطب البيطرى الرابع لجامعة الزقازيق
· مؤتمر الطب البيطرى الخامس لجامعة الزقازيق
· المؤتمر العلمى الأول لجمعية العلوم الفسيولوجية وتطبيقاتها
· المؤتمر العلمي الثانى لمعهد بحوث صحة الحيوان  المنعقد فى الفترة من 2-6 فبراير2014

8- د./ تامر احمد عبد الفتاح
• From 1998-2002: ZVSA symposia, Zagazig University, Egypt. About the topics; rumen Physiology, Renal Physiology, CNS Physiology, Encephalopathy (BSE), female reproduction and cloning respectively.
• Participation in the 1st scientific conference of the Egyptian society of physiological
sciences and their applications, Advanced applications for Physiological Sciences, 5-
9August , 2003, Egypt.
• Participation in the 2nd scientific conference of the Egyptian society of physiological sciences and their applications, 28-31 July, 2004, Egypt.
• Participation in the 6th scientific conference of the Egyptian society of physiological sciences and their applications, 5-8 November, 2008, Egypt.
• Participation in the 5th International Conference of Aquaporins, July 2007, Nara, Japan.
• Participation in workshop entitled Proposal Writing for International Funding, 16-17 Dec.2008 under supervision of British Council, Ein Shams University
9- د./ نورة السيد عبد الحميد
1- The 8th international Scientific conference (27-30 November 2014) Faculty of Veterinary Medicine, Suez Canal University. Ismailia. Egypt. 
2- The 8th international Conference on rabbit production in hot climates 8-11 March 2017, Hurghada. Egypt.
10- د./ اميرة مصطفى السعيد
1- Cross-talk among H2S, NO, and CO in isolated rat pancreatic β-cells. Amira Moustafa and Yoshiaki Habara, 4th International Conference on the Biology of Hydrogen Sulfide, June 3rd -5 th (2016), in Naples, Italy, poster presentation.
2- Nitric oxide mediates the effects of hydrogen sulfide, carbon monoxide and polysulfide on intracellular Ca2+ homeostasis in secretory cells. Amira Moustafa and Yoshiaki Habara, The 9th International Conference on the Biology, Chemistry, and Therapeutic Applications of Nitric Oxide, May 20-22 (2016), in Sendai, Japan, poster presentation. 
3- Interaction between three gaseous molecules in rat pancreatic acinar cells; with special reference to the participation in intracellular Ca2+ dynamics. Amira Moustafa and Yoshiaki Habara, 3rd European Conference on the Biology of Hydrogen Sulfide (Abstract: PP21), May 3rd-6th (2015), in Athens, poster presentation. http://dx.doi.org/10.1016/j.niox.2015.02.051.
4- Intracellular Ca2+ homeostasis regulated by a novel synergism between H2S and no in rat pancreatic acinar cell. Amira Moustafa and Yoshiaki Habara, Third International Conference of Hydrogen Sulfide in Biology and Medicine (Abstract: p81), June 4th-6th (2014), Kyoto Poster presentation, 4th June (09:00-17:00). http://dx.doi.org/10.1016/j.niox.2014.03.131.
5-   Involvement of cGMP/PKG-dependent pathway in nitric oxide-induced IP3 production in rat pancreatic acinar cells. Amira Moustafa, Kentaro, Q. Sakamoto and Yoshiaki Habara, 2011 Spring Meeting of Japanese Society of Veterinary Science (Abstract: p260), March 30-April 1 (2011), in Fuchu, Tokyo Poster presentation, 31 March (09:00-17:00).
6- Possible involvement of PLC in NO-induced Ca2+ oscillation in pancreatic acinar cells. Amira Moustafa, Kentaro, Q. Sakamoto and Yoshiaki Habara, 2010 Spring Meeting of Japanese Society of Veterinary Science (Abstract), March 26th-28th (2010), in Nippon, Tokyo Poster presentation, 26 March (09:00-17:00).
1- المشاركة في المؤتمر الاوروبي الثالث عن بيولوجيا كبريتيد الهيدروجين والذي عقد في أثينا -اليونان في عام  2015.
2- المشاركة في المؤتمر الدولي السنوي لهيئة الطب البيطري اليابانية والذي عقد بسابوروا -هوكايدو -اليابان في عام  2015.
3- المشاركة في المؤتمر الدولي الثالث عن الأهمية الطبية لكبريتيد الهيدروجين والذي عقد في مدينة كيوتو -اليابان في عام  2014.
4- المشاركة في المؤتمر الدولي السنوي رقم  157 لهيئة الطب البيطري اليابانية والذي عقد بسابوروا -هوكايدو -اليابان في عام  2014.
5- المشاركة في المؤتمر الدولي السنوي لهيئة الطب البيطري اليابانية والذي عقد في طوكيو -اليابان في عام 2011.

6- المشاركة في المؤتمر الدولي السنوي لهيئة الطب البيطري اليابانية والذي عقد في طوكيو -اليابان في عام 2010.


11- د. شيماء ابراهيم محمد
· المؤتمر الدولى الثانى عشر لعلوم البيئة بعنوان " العلوم الاساسية وتطبيقاتها لحماية البيئة كلية العلوم جامعة الزقازيق 16/7/2017.
· المؤتمر العلمى الدولى الرابع عن الاتجاهات الحديثة لسلامة الغذاء جامعة مدينة السادات "مصر" 4/11/2017.

12- د. احمد حامد محمد الهادى
1-XI Jornadas para JóvenesInvestigadoresenNeurociencia, august 2015 (Vigo-Spain).
2-IV Encuentro de JóvenesInvestigadores (Santiago de Compostela- Spain)2016.
3-Neural control of metabolism and eating behavior,5 - 7 May 2016 | Cascais, Portugal
4-BioIntegraSaúde (BIS-2016) (Santiago de Compostela-Spain).
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